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REQUERIMENTONº 521/2019 
 
Requer informações acerca dos 
trabalhos educacionais que são 
desenvolvidos na Rede Pública 
de Ensino com as crianças 
portadoras de necessidades 
especiais no município de 
Santa Bárbara d´Oeste. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, 

através de seus membros legalmente eleitos pela população, tem como 
uma de suas atribuições fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no 
âmbito de seus atos; 

 
CONSIDERANDO que a educação das crianças portadoras 

de necessidades especiais é um meio de reavaliar as diferentes formas 
de exclusão social e educacional que ainda existem no processo de 
transformação da inclusão. 

 
CONSIDERANDO que a administração municipal tem um 

papel importante e deve realizar ações efetivas que contribuam para a 
integração, igualdade de direitos, cidadania e a promoção da 
responsabilidade social. 

 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo ocupa papel 

preponderante no controle e fiscalização dos negócios municipais a 
transparência é um dever dos órgãos públicos e o cidadão tem direito ao 
acesso das informações.  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 

Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 
63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações: 

  
1º) Atualmente (considerar a data de 31/07/2019) quantas 

unidades da Rede Pública de Ensino no município de Santa Bárbara 
d´Oeste  desenvolve trabalho de educação as crianças com necessidades 
especiais?  

  
2º) Quais são exatamente as unidades da Rede Pública de 

Ensino que desenvolve trabalhos de educação com as crianças 
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portadores de necessidades especiais? E quantas crianças com 
necessidades especiais possuem em cada unidade?  Enviar relatório 
detalhado contendo o número de crianças especiais  por unidade e quais 
as Unidades escolares. 

 
3º) Quantos professores temos capacitados e quantos estão 

atuando hoje (considerar a data de 31/07/2019) na Rede Pública de 
Ensino do município, neste trabalho de educação especial?  

 
4º) Atualmente (considerar a data de 31/07/2019) quantas 

crianças com necessidades especiais estão sendo atendidas na rede?  
 
5º) Cada professor trabalha com quantas crianças com 

necessidades especiais em uma única sala de aula? 
  
6º) De qual forma é avaliada a criança portadora de 

necessidades especiais que é matriculada na Rede Pública de Ensino ? E 
como está sendo o rendimento do aprendizado destas crianças no 
coletivo? 

 
7º) Quais projetos existem para a educação das crianças 

portadoras de necessidades especiais no município? Detalhar cada um 
deles. 

 
8º) Quais ações foram desenvolvidas em 2017, 2018 e 2019 

para o fortalecimento na educação das crianças portadoras de 

necessidades especiais na Rede Pública de Ensino?  

 
9º) Quais novas ações serão desenvolvidas no segundo 

semestre de  2019 para o fortalecimento na educação das crianças 

portadoras de necessidades especiais?  

  
10º) A inclusão de alunos com necessidades especiais na 

Rede Pública de Ensino é avaliada de qual forma? Qual o processo para 
inclusão?  

 
11º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de agosto de 2019. 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador - 


